
会議録要旨 

 

(1)会議の名称 令和４年度 第１回 王子保公民館運営協議会 

(2)開催日時 令和４年６月１７日(金曜日) 午後 7時から 8時 30分 

(3)開催場所 王子保公民館 大会議室 

(4)出席委員氏名 

佐治覚次委員、野村幸子委員、若宮浩一委員、佐治孝郎委員、今川 貢委

員、田倉富栄委員、片山幹子委員、山口里美委員、杉本広美委員、石田和

裕委員、川口洋司委員、川崎一恵委員、牧 美香委員 

(5)欠席委員氏名 吉羽真由美委員 

(6)出席所管課職員職氏名 
公民館館長 近藤数信 

公民館主事 平野祐子、田中眞智子 

(7)会議議題 

（1）令和４年度越前市教育方針・教育方策・社会教育について  

（2）令和４年度王子保公民館社会教育講座事業計画について 

（3）令和４年度王子保公民館事業予算について 

（4）令和４年度王子保公民館自主講座について 

（5）その他 

(8)傍聴者の数 0名 

(9)会議資料の名称 令和４年度 第 1回王子保公民館運営協議会 

(10)会議の内容の要旨 

・委員長・副委員長を選出において、委員長に佐治覚次氏、副委員長に野

村幸子氏が選任された。 

・公民館運営協議会開催指針、越前市教育方針、教育方策について説明。 

・令和４年度王子保公民館活動方針、事業計画、事業予算、自主講座につ

いて説明し、青年層が活動することで地区を盛り上げていってほしいと

意見をいただき承認された。 

また、次のような意見がでた。 

意見①）昨年コロナ禍ではあったがスポーツルームの利用者数は多い。耐

震診断が行われると聞いたが強度的な心配があるのできちんと診断

を仰いでほしい。 

意見②）自主講座の生徒数が減少しているのは他地区の公民館の現状はど

うなのかとの質問があり、長年続いている自主講座を広報でアピール

したり子ども教室などで講師として招きたいと回答した。 

意見③）子育て支援サロンに父母とはあるが実際父親の参加はあるのかと

の質問には、今後の計画を考えたいと回答した。 

(11)その他 

・振興会ではおうしおミライミーティングも今年度からは月１回のペース

で話し合いを重ねていき地区を盛り上げていきたいので皆様の協力を

お願いしたいと話があった。 

 


